

Forbes^{MÉXICO}

AMLO trabaja en nuevo índice que mida ‘felicidad del pueblo’

El presidente anunció que habrá un nuevo indicador que incluya el crecimiento económico y el bienestar de la ciudadanía.

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que se encuentra trabajando en un **nuevo índice alternativo al Producto Interno Bruto.**

En ese indicador, según el mandatario, se medirá **“el crecimiento, sí, pero también el bienestar”, además de establecer un nuevo parámetro como “la felicidad del pueblo”.**

“Lo que importaba (antes) era el Producto Interno Bruto, el crecimiento a secas, a rajatabla, aunque se enfermara la gente, aunque se destruyera el territorio, aunque se afectara el medio ambiente. Entonces, ya no”, mencionó el mandatario en su conferencia de prensa.

“Estoy ahora trabajando sobre un índice para medir bienestar, un índice alternativo al llamado Producto Interno Bruto, lo voy a presentar, un nuevo parámetro que va a medir, sí, crecimiento, pero también bienestar, también grados de desigualdad social. Se va a aceptar si hay crecimiento y hay menos desigualdad. Y otro ingrediente en este nuevo parámetro, en este nuevo paradigma, la felicidad del pueblo”, añadió.

La agencia calificadora de riesgo Moody’s redujo hace unos días su pronóstico de **crecimiento económico de México (PIB) para el cierre de 2020 a una contracción de un 7%**, citando los efectos de la epidemia del coronavirus.